

Liebe Freunde der Schwarzpulverzunft

Das achte Freitaler Schwarzpulverschiessen liegt erfolgreich hinter uns. Mit der regen Teilnahme können wir sehr zufrieden sein. Es nahmen insgesamt 23 Sportfreunde teil mit 56 Starts – eine sehr erfreuliche Steigerung wiederum gegenüber dem letzten Jahr.

Schützenkönig beim Perkussionsgewehr wurde Steffen Hoppe, bei der Perkussionspistole Roland Großmann und beim Perkussionsrevolver Rolf Krompholz. Die übrigen Ergebnisse könnt Ihr entweder beim SSK 5 oder auf unserer Homepage einsehen. Herzlichen Glückwunsch an alle Sieger und Teilnehmer.

Besonderen Dank gilt Karl Becher, der wieder in souveräner Weise die schönen Dinge seiner Sammlung zeigte, was auch wieder auf großes Interesse stieß.

Nicht minder gilt auch der Dank an unseren Küchenchef Bernd Bauer, der uns mit seinen Getränken und Speisen verwöhnt hat.

Wir hoffen, daß es im nächsten Jahr am Sonntag, den 14. Februar 2021 wieder zu einer regen Teilnehmerzahl kommt und wir uns gesund wiedersehen.

Mit Pulver und Blei

Das Vorbereitungsteam des Freitaler Schwarzpulverschiessens

Andreas Höntsch und Wolfgang Rösler